

Jean-François MARTINEZ
Directeur

Le 8 février 2021 à Bordeaux,

Note d'information aux résidents

Situation COVID

Chère résidente, cher résident,

La campagne de tests PCR a eu lieu jeudi 4 février. Vous êtes près de 150 résidents et salariés à avoir accepté ce test et je vous en remercie : cela était important pour à la fois vérifier la situation sanitaire au sein de notre Résidence, et pour prendre les décisions les plus opportunes sur la reprise des Services.

Si l'on tient compte des personnes qui ont été testées à l'extérieur parmi les salariés et les visiteurs réguliers, ce sont au total plus de 165 tests analysés : ils sont tous négatifs.

Deux résidents restent pour l'heure à l'isolement dans leur appartement.

La rigueur avec laquelle chacun a suivi les consignes de distanciation, de prévention et d'isolement quand cela était nécessaire a permis d'enrayer ce début de foyer épidémique. Nous pouvons être satisfaits, voire fiers, collectivement, de ce résultat.

Cet épisode est un succès, et d'autres pages restent à écrire.

Tout d'abord la vaccination : malgré nos demandes sans cesse réitérées pour l'obtention des doses de vaccins auprès de l'ARS, cette dernière nous répond par la négative à court terme, sans nous donner la moindre perspective d'échéances !

Les gestes barrières doivent donc être toujours appliqués avec beaucoup de rigueur ; il est de plus en plus reconnu que les contaminations ont lieu principalement sur les lieux de travail et dans les habitations. Le port du masque, y compris chez soi lors de visites, est le meilleur moyen, avec le lavage régulier des mains et la distanciation, pour se protéger et protéger les autres.

Pour ces mêmes raisons, bien que nos indicateurs soient au vert, nous ne rouvrons pas la salle de restaurant cette semaine. Seules les activités encadrées pourront reprendre dès le mardi 9 février. Ce sera le cas des activités physiques (gym les mardis et jeudis et yoga le vendredi), ludiques (après-midi jeu du jeudi et atelier créatif le mardi, à compter du 23 février pour ce dernier).

Je reste à votre écoute pour toute précision.

Respectueusement et cordialement,

Jean-François Martinez
Directeur

